

AVANZAN LAS ACCIONES DE RESPUESTA DE LA UNGRD FRENTE EMERGENCIA POR TEMPORADA DE HURACANES EN SAN ANDRÉS

- *En la línea de Asistencia Humanitaria de Emergencia se encuentran en el territorio 1.652 kit alimentarios, 320 kit de aseo, 28 kits de cocina, 6.000 kits de bioseguridad, 270 colchonetas, 8.976 litros de agua, entre otros elementos.*
- *En materia de infraestructura vial la UNGRD e INVIAS adelantan labores con maquinaria amarilla en la Avenida Circunvalar para habilitar la movilidad en el sector.*
- *Nueve cuadrillas conformadas por arquitectos, ingenieros y trabajadores sociales de la UNGRD y la Gobernación de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, iniciaron el Registro Único de Damnificados (RUD) y la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades (EDAN) en 17 sectores de la isla.*



San Andrés, 19 de noviembre de 2020 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), en articulación con las autoridades territoriales y las entidades técnicas y operativas del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, continúa avanzando en las acciones de respuesta frente a la emergencia ocasionada por el paso del huracán Eta e Iota en San Andrés, en cuatro líneas de acción fundamentales para superar la emergencia en el territorio: Asistencia

Humanitaria de Emergencia (AHE), recuperación de la infraestructura vial, Registro Único de Damnificados (RUD) y la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades (EDAN).

En materia de entrega de Asistencia Humanitaria de Emergencia (AHE), ya se encuentran en el territorio 1.652 kit alimentarios, una parte de ellos fueron entregados hoy de manos del presidente de la República, Iván Duque Márquez, a las familias afectadas del barrio Loma Barrack, tras un recorrido realizado por las zonas más impactadas por el huracán Iota en la isla de San Andrés. Así mismo, hay 320 kit de aseo, 28 kits de cocina, 6.000 kits de bioseguridad, 270 colchonetas, 8.976 litros de agua, 500 raciones de campaña, 360 carpas y 6.000 linternas medianas, entre otros elementos que se entregarán a las familias damnificadas del Archipiélago en el transcurso de los próximos días.

“Les doy gracias a la Unidad y al presidente Duque, por las ayudas que nos entregaron y también por venir a verificar como están las casas aquí en el Loma Barrack. Sentimos su apoyo y sabemos que nos van ayudar a levantarnos de nuevo”, señaló Marley Mcnich, habitante de San Andrés.

En cuanto a la recuperación de la infraestructura vial en San Andrés, la UNGRD en un trabajo mancomunado con el Instituto Nacional de Vías (INVÍAS), adelantan labores de demolición de las placas de concreto afectadas en vías como la Circunvalar, con la implementación de maquinaria amarilla, para su posterior reconstrucción y habilitación de la movilidad en el sector.

Por otra parte, hoy nueve cuadrillas, cada una conformada por arquitectos, ingenieros y trabajadores sociales de la UNGRD y la Gobernación de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, iniciaron el Registro Único de Damnificados (RUD) y la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades (EDAN) en 17 sectores de la isla afectados de manera significativa por el paso del huracán Iota, con el fin de tener la información precisa de las personas damnificadas y los daños en la infraestructura, que por el momento deja un saldo de 104 viviendas valoradas, de las cuales 90 presentan afectaciones leves y 14 moderadas.

“Gracias por estar con nosotros, por venir a verificar nuestras condiciones y ver de primera mano las necesidades que tiene la gente. San Andrés también es Colombia y estamos sintiendo toda la solidaridad del país y del Gobierno Nacional”, aseguró Alberto Gordon, pastor de iglesia cristiana en San Andrés.

Es así como avanza el plan de respuesta para mitigar el impacto social y estructural de la temporada de huracanes en San Andrés, por parte de la UNGRD y demás entidades del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, para

garantizar el bienestar de sus habitantes y lograr la recuperación y reconstrucción de la isla.